

2014年1月号



Osaka Referee 強化育成通信

発行
（一社）大阪府サッカー協会審判委員会
強化育成部長 大原克則
強化育成通信担当 神谷達平
お問合せ 大阪府サッカー協会審判担当
ofa-shimpan_jimu@peach.ocn.ne.jp

新年のご挨拶 （一社）大阪府サッカー協会 審判委員会 委員長 泉博

2013年の審判員派遣数は、2,392試合のべ4,549人でした。このように膨大な数の派遣ができるのも、派遣審判員として強化育成部の名簿に登録された皆様のおかげであると感謝いたします。

今、大阪府協会では、派遣審判員を増やすとともにそのレベルアップを図ることが急務です。そのために、2014年も審判技術向上のための研修会を企画します。積極的に参加いただきますようお願いするとともに、審判仲間を増やすための活動にもお力添えいただきますようお願いいたします。

また、「こんな研修がしたい」など審判委員会へのご意見やご要望もいただけるとありがたいです。皆様とともにひとつのファミリーとして活動できることを楽しみにしています。

次回発行 4月予定



平野伸一氏 1級審判員勇退に際して

長年にわたってJリーグ副審やフットサル審判員としてご活躍された平野氏が2013年をもって1級審判員を勇退されました。お疲れさまでした。コメントを頂いております。

昨年度をもちまして、1級審判員を退くことに致しました。伸びゆく後進に活躍の場をゆずり、これからは少し違う立場から、これまでご教示頂いたことや経験から学んだことを伝えていければと考えています。

審判手帳を改めて眺めてみると、昭和60年度に3級審判員として登録させていただき、平成2年度に2級、大阪国体を翌年に控えた平成8年に1級に昇級させて頂きました。昨年勇退された森本さんや泉委員長と一緒に指導を受けていた頃を思い出します。

1級になってからは、Jリーグ副審としての活動を中心に、フットサルでもたくさんの経験をさせて頂きました。サッカーは私に多くのことを教えてくれ、今でも試合をするたびにその奥深さを感じさせてくれます。

競技場などで姿を見かけられたときは、ぜひ気軽に声をかけて下さい。お互いの感じているサッカーの楽しさを共有し、その思いを深められることを楽しみにお待ちしております。

大阪府サッカー協会審判委員会の発展に少しでも寄与することができれば幸いです。今後ともよろしく願いいたします。

No image

●審判トレセンについて （強化育成部スタッフ 岩橋寿明）

セレッソ大阪南津守グラウンドにおいてJFA地域審判フィットネスインストラクター加藤厚人氏を講師に迎え、中学生から社会人まで大変幅広い参加者のもと、7月から12月まで5回にわたり審判トレセンを開催しました。



普段、大半の審判員が何気なくトレーニングを行っていますが、審判員として必要な要素であるエンデュランス（スタミナ）、リカバリー、パワー、スピード、アジリティ&クイックネス&コーディネーションを念頭に、心拍を取り入れたトレーニングを行いました。後半はともかく「走る」こと

が必要であるため、ひたすら「ラン(RUN)」したこともありましたが、体力的にも精神的にもハードな内容ながら、皆さん声を掛け合って苦しい中にも楽しい実りのある充実したトレーニングができました。

審判トレセンでの集合写真。前列中央が加藤フィットネスインストラクター

2013年 1級および2級審判員昇級者の紹介

2013年1級候補として活動されてきた浜本氏が見事審査に合格し、昇級されました。おめでとうございます！

●1級審判員昇級者 浜本祐介氏

この度、無事に1級に合格することができました。私を支えてくださったインストラクターの方々、審判仲間、職場や家族には本当に感謝しています。

皆様のサポートがあったからこそ、この喜びの報告ができていると感じております。これから目標であるJリーグ担当、国際審判員に向けて突き進みます。大阪の審判員として全国でも恥じぬよう、努力してまいります。今後ともよろしく願いいたします。



2級審判員への昇格者として、大阪から田代氏、初田氏、葛原氏、道山氏、さらにレフェリースクール特別コースからの受験で中村亮太氏が合格されました。さらなるご活躍を期待しております！

●2級審判員昇級者 初田裕一氏

まずはこの度、サッカー2級審判員昇級試験を受験させていただきただけでなく、合格させていただいたことについて心より御礼申し上げます。



初めてサッカー4級審判員の資格を取得し14年。時間はかかりましたが、インストラクターの方々や先輩審判員の皆様、審判仲間や家族を始め、多くの方にご指導頂き、支えていただいたことにより今日を迎えることができました。

本当にありがとうございます。

今後は、カテゴリーに入ることを直近の目標として精進してまいります。まだまだ未熟者ですので、今後ともご指導ご鞭撻のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

●2級審判員昇級者 田代善弘氏

昨年11月に2級昇級試験を受けさせていただき、かろうじて昇級させていただきました。

今回、2級審判員になることができたのも、審判仲間より色々アドバイスをもらったり、インストラクターの皆様より時には優しく・時には厳しくご指導いただけたこと等、これも私を支えていただいた皆様のお陰だと思っております。

2級審判員になったことにより審判員とした新たなスタートを切ったと思います。日々精進いたしますので、今後共色々ご指導・ご鞭撻の程宜しく願いいたします。

●2級審判員昇級者 道山悟至氏

昨年、2級に昇級させていただきました。昇級に至りましたのも、私がユース審判員の頃から大変多くの試合で、インストラクターの方や先輩審判員の方々にご指導して頂いたおかげです。

本当にありがとうございました。

これからもさらに高みを目指し、信頼され人間味あふれる1級審判員になれるよう、目の前の一試合を全身全霊で取り組んでまいりますので、ご指導くださいますようお願いいたします。



●2級審判員昇級者 葛原健人氏

この度は、2級昇級にあたり沢山の方々にお世話になりました。

2012年度から滋賀県から大阪府に移籍させて頂きご指導頂いておりました。2013年度に大阪府育成トレセンにいらして頂きました。育成トレセンでは、沢山のインストラクターの方、審判員の方、私が担当したチームの皆様のお陰で2級に昇級することが出来ました。

来年度は、2級審判員としての自覚を持ち少しでも上のカテゴリーに上がれる様に努力するとともに今後も皆様のご指導の程宜しくお願い致します。

●指導育成勉強会 国際審判員 田中利幸氏を招いて (強化育成部スタッフ 真殿三加)

勉強会で講師として今年度国際審判となる田中くんの話の中で一番印象に残ったのが、田中くんが先輩から教えてもらったという話です。際どいゴールの判定、シュートがクロスバーをたたきボールがゴールラインを割ったかどうかの見極めのシーンでは「ボールの早さに追いつく事は無理だけれど、バーに当たれ！当たれ！」と思って走っています、当たると思って次を予測をしていればライン上にいなくてもちゃんと判定は出来ます。」という話です。「なるほど！予測すれば落ち着いて判定が出来るし、私も今後そう思って試してみよう。」と思いました。厳しい試合をする中で経験から来る技術や方法を直に感じ学べる機会を与えられたことに自信と誇りを持ち、またこれからも海外等で得た事を勉強会やフィールドで大阪の審判達にも還元して行って欲しいと思います。

ヨーロッパでの審判員研修
UEFA CORE14での集合写真
中央が田中氏



強化育成部今後の予定

2/9 (日)

新規審判員研修会 (登美丘高校)

2/16 (日)

フォローアップ研修会 (J-Green 堺)

2/20 (木)

育成勉強会 (大阪協会会議室)

3/9 (日)

全体 (開幕前) 研修会 (長居第2)